

Fecha: 08-07-2024

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Matthei acusa que autoridades de Gobierno “vendieron humo con tal de ganar votos”**

Pág.: 7

Cm2: 770,6

VPE: \$ 1.853.255

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

■ No Definida

El Ejecutivo respondió que “la política no se trata sólo de prometer, sino que de ser muy transparentes y honestos con la gente”. En paralelo, ayer Francisco Muñoz, líder del Team Patriota, anunció que buscará ser alcalde de Providencia.

Por Redacción  
cronica@diarielsur.cl

La alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei (UDI), dijo hace unos días a los candidatos de Chile Vamos que “prometan no más, prometan, porque nada genera mayor adhesión que (...) la seguridad”. Frente a esto, la ministra vocera, Camila Vallejo, respondió que “la política no se trata de prometer y prometer, se trata de cumplir y avanzar”; y ayer Matthei, quien aparece en las encuestas como la carta presidencial mejor evaluada, replicó que el oficialismo “vendió humo” para llegar a La Moneda.

“No quiero dejar pasar el reuelo y quisiera agradecer a la ministra vocera por ayudarnos a dar a conocer efectivamente lo que es este sello de seguridad. Quiero decirles que nosotros, cuando hemos prometido y nos hemos comprometido y los he instado a prometer, es porque a diferencia de ellos, cuando nosotros prometemos, eso es algo serio”, afirmó ayer Matthei en una actividad con candidatos a alcaldes.

“Es algo que queremos y que vamos a cumplir. Que sabemos que se puede cumplir, que sabemos cómo hacerlo y que lo vamos a hacer. Esa es la diferencia.



La alcaldesa Matthei ayer, en una actividad junto a candidatas a las elecciones municipales.

Alcaldesa volvió a apuntar a compromisos

# Matthei acusa que autoridades de Gobierno “vendieron humo con tal de ganar votos”

**“PANCHO MALO”**

Pocas horas después, el líder del autodenominado “Team Patriota”, Francisco Muñoz, conocido como “Pancho Malo”, anunció en X su candidatura independiente a la alcaldía de Providencia, en la cual “me comprometo a dar continuidad y mejorar las buenas políticas de mi antecesora Evelyn Matthei”, con “un plan de seguridad innovador”.

## CRÍTICA A OPOSICIÓN EN EL CONGRESO

La ministra vocera, Camila Vallejo, señaló en Mega que “la política requiere mayor altura de miras y que efectivamente vayamos a ponernos de acuerdo (con la oposición) en los temas que sí son urgentes para la gente. Y en eso hemos tenido una diferencia con su sector (de la alcaldesa Evelyn Matthei) porque ya ha declarado que la reforma previsional no es prioridad, pero necesitamos hacerles ver a través de sus pensiones, a los pensionados de Chile, que sí es prioridad, porque es lo que nos señala día a día”.

Cuando la ministra critica que se prometa, probablemente es porque ella tiene en mente todas las cosas en las que ellos prometieron y que en realidad era humo. Era vender humo con tal de ganar votos”, agregó.

### “SER RESPONSABLE”

Vallejo respondió en Mega que “entendemos que en contextos electorales los tonos quizás son un poco más duros, porque cada candidato o posible candidato, y ni más ni menos este caso, una presidencial, quiere que sus declaraciones tengan resonancia y por lo tanto, tener visibilidad”, pero “hay que ser responsable”.

“La política no se trata sólo de prometer, sino que de ser muy transparentes y honestos con la gente, de señalar cuáles son los desafíos, qué es lo que se puede

hacer, qué es lo que no se puede hacer, y obviamente, cuáles son los compromisos y no simplemente hacer promesas”, agregó la ministra, porque “muchos de los compromisos los hemos cumplido, como las 40 horas, el salario mínimo, el royalty minero. Y lo que nos queda como temas pendientes, uno, o tienen fecha, como el término del CAE (Crédito con Aval del Estado) en septiembre, o la Ley de aborto, para diciembre; o están entrampados en el Congreso porque su propio sector (Chile Vamos) no quiere avanzar en ello, como la reforma previsional”.

La presidenta de Evópoli y exministra, Gloria Hutt, señaló en TVN que Matthei “se refiere específicamente a seguridad, a los resultados que ha obtenido en Providencia”, y “cuando se interpreta como que es una pro-

mesa en vacío, sería humo, pero no es el caso.(...) La ministra Vallejo ha desprestigiado el acto de prometer, asumiendo que es en vacío: nosotros vemos, en

el caso de ellos, la condonación del CAE, el gas a precio preferente, todas cosas que no eran viables, y sabiendo que no son viables se plantean”.